



**FEDERACION AGRARIA ARGENTINA**  
**"La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912"**

**Federación Agraria se movilizó masivamente en todo el país.**

**CIENTOS DE TRACTORES Y MILES  
DE PRODUCTORES RECLAMAN UNA POLÍTICA  
DE DESARROLLO RURAL**

Federación Agraria Argentina (FAA) protagonizó hoy casi una veintena de movilizaciones, tractorazos y asambleas en todo el país, con una masiva concurrencia de productores, organizaciones y transeúntes que adhirieron a las solicitudes de la entidad. *"Hoy estamos dando una señal enorme de que hay bronca en todo el país. Cientos de tractores en las rutas de toda la Argentina están gritándole al Gobierno que lo que está en juego no es una medida aislada sino la vida de cientos de miles de familias del interior profundo, que no tiene futuro con el actual modelo agropecuario. Dado que el camino de los despachos no sirvió para encontrar soluciones, nos obligaron a poner los tractores en la ruta, y esperemos que ahora nos escuchen, porque el próximo paso si ahora no nos atienden, es llevar el campo a la ciudad"*, dijo el titular de FAA, Eduardo Buzzi en uno de los principales actos, realizado en la autopista Rosario – Buenos Aires, a la altura de Villa Constitución, en Santa Fe (foto).

Los reclamos se hicieron en algunos de los puntos más transitados del país (sobre las rutas 11, 35, 60, 40, 33, 3, 81 y las autopistas que unen Rosario-Buenos Aires, Córdoba-Pilar y Tucumán-Famaillá, por citar algunos ejemplos), en los que se movilizaron tractores, se repartieron volantes explicando la crisis del sector de pequeños y medianos productores a los transeúntes y se realizaron asambleas y actos públicos. *"Hay que atender a un claro gesto político: hoy Felisa Miceli está en la región, a pocos kilómetros de todas las protestas que estamos haciendo los productores, pero prefiere ir a inaugurar un puerto privado por el que van a salir millones de dólares de los grupos extranjeros y los sectores más concentrados en lugar de atender los reclamos de los pequeños y medianos productores locales. Queremos otro modelo de país y otro modelo de campo", señaló Buzzi.*

En el mismo acto, **Omar Barchetta**, secretario gremial de FAA, manifestó: *"Todos los automovilistas y camioneros que pasan por actos nos han dado un respaldo importante. Comprenden nuestra protesta porque padecen tanto como nosotros la falta de gasoil"*. Por su parte, **Ulises Forte**, vicepresidente 2do. de la entidad, encabezó la asamblea en la localidad pampeana de Trenel, sobre la ruta 35, y dijo: *"Vemos una clara intención, un voluntad política de seguir gobernando para las grandes empresas y no para miles de chacareros y cientos de pueblos del interior condenados a desaparecer. Desde Economía se anuncia con bombos y platillos la recuperación de lo pagado al fondo, hay plata para el Club de París, pero la deuda interna no se resuelve"*.

En el acto en Villa Ocampo, al norte de la provincia de Santa Fe, una fila de ciento cuarenta tractores marchó por el centro de la ciudad hasta la ruta 11, para realizar el acto. Allí Pablo Orsolini, vicepresidente 1° de FAA, explicó los motivos de las movilizaciones: *"Esta protesta existe porque hay 15 mil productores algodoneros que no tienen cómo hacer la siembra, casi 10 mil endeudados con el Banco Nación que se han cansado de escuchar promesas, 120 mil pequeños productores ganaderos que necesitan un apoyo fuerte del Estado para poder subsistir. La lista podría seguir con cada una de las economías regionales en las que hay problemas, y lo que queda claro es que estamos en la ruta porque faltan soluciones, no se trata de un capricho de la Federación Agraria"*.

## Lo que sigue es una crónica de algunos de los reclamos de hoy:

### **CORDOBA: FAA PROTESTO POR LA FALTA DE GASOIL**

Con la participación de 180 productores de toda la provincia, hoy miércoles se concretó la movilización convocada por Federación Agraria Argentina en Córdoba.

La jornada de protesta se inició a las 9 horas en la intersección de Circunvalación y Autopista a Pilar y congregó a productores de San Francisco, Villa María, Río Cuarto y del Cinturón Verde de la ciudad de Córdoba, entre otras localidades.

La protesta se realizó con total normalidad. Al mediodía la asamblea decidió movilizarse hacia el centro de la ciudad. Más de 50 máquinas agrarias ingresaron al microcentro cordobés, ante la mirada sorprendida de los peatones, muchos de los cuales se solidarizaron y apoyaron los reclamos de los productores. La columna de tractores era de más de 100 metros.

Agustín Pizzichini, titular del Consejo Delegado Regional Córdoba de FAA expresó que “la falta de gasoil es alarmante en especial ante la inminencia de la siembra. En este momento no estamos sembrando porque no llovió pero si llega a llover hace falta mucho más gasoil y si está faltando ahora imagínese después. Las consecuencias derivadas de esta situación pueden ser muy graves”.

Asimismo los productores vinculados a la entidad federada solicitan el otorgamiento de subsidios para afrontar cargas sociales.

### **SANTA FE - VILLA OCAMPO: MAS DE CIENTO TRACTORES SOBRE LA RUTA 11**

En la mañana de hoy, luego de que cayeran 35 milímetros de lluvia, se realizó la movilización organizada por la FAA y el Movimiento de Productores Agropecuarios del NEA.

En esta oportunidad se contó con la presencia de unos 400 productores y dirigentes de distintos lugares de la provincia de Santa Fe y provincias vecinas, como Chaco, Corrientes, Formosa y Misiones. Villa Ocampo fue el epicentro de esta gran jornada de movilización.

La movilización resultó un éxito por la gran cantidad de tractores, camiones y vehículos particulares que participaron, que formaron una caravana que superó los dos kilómetros y medio en la Ruta Nacional N° 11, frente a la ciudad de Villa Ocampo.

La caravana, que demoró el paso en esta transitada del norte santafesino por unas tres horas, contó con el apoyo total de los comercios e instituciones que cerraron sus puertas en la última hora de trabajo sobre el mediodía, para poder estar en la ruta junto a los productores de la región.

### **SANTA FE – VILLA CONSTITUCIÓN: MÁS DE 300 PRODUCTORES EN LA AUTOPISTA ROSARIO-BUENOS AIRES**

Más de 300 productores se ubicaron a los costados de la autopista, y fueron haciendo cortes breves, repartiendo folletos a los camiones y vehículos en general que pasaban por la autopista. Aquí fue el acto central de todo el país, en el que habló Eduardo Buzzi.

### **ENTRE RÍOS: RUTA 14 CORTADA A LA ALTURA DE CHAJARÍ**

Alrededor de 500 productores, 50 tractores y representantes de cooperativas y filiales participaron de la protesta en esta localidad.

### **LA PAMPA: RUTA 35 EN LA INTERSECCIÓN CON LA RUTA PROV. 4 (ALTURA TRENEL)**

Los productores se ubicaron en el corazón de la rotonda ubicada en ese lugar, con camiones, banderas, folletos, tractores y hombres a caballo, para dar cuenta de los reclamos de FAA.

### **BUENOS AIRES: RUTA 3, ACCESO A BAHÍA BLANCA**

Con la presencia de gran cantidad de productores de la región se realizó sobre la ruta 3 una asamblea de productores convocada por la Federación Agraria, que contó con la participación de sus filiales de los distritos X y XI, Sociedades Rurales de la Región y Asociaciones Rurales de Villarino.

La misma resolvió solicitar:

\*Suspensión de todas las ejecuciones y acciones judiciales del Banco de la Nación Argentina y Provincia de Buenos Aires y puesta en vigencia de una refinanciación acorde con las características productivas del sudoeste bonaerense.

\*Urgente dictado por ley o decreto de estado de desastre general, contemplando todos los sectores participantes de la economía de la región.

\*Urgente asistencia de forrajes, subsidios y líneas de créditos dirigidas a paliar la grave situación.

\*Rápida eliminación de las retenciones por ley y disminución de la presión tributaria global.

\*Inmediata normalización de la provisión del gasoil.

\*Instar a las Conducciones Agropecuarias Nacionales para aunar criterios en conjunto con el objetivo de poder llevar a cabo la defensa de nuestros productores.

\*Se consideró la fijación por parte de los productores de precios mínimos de referencia para las carnes, los cereales y las oleaginosas.

\*Declárese al Sudoeste Bonaerense en "Estado permanente de Asamblea y Movilización", quedando facultada la mesa para implementar planes de acción directa.

**MENDOZA: ASAMBLEAS EN MAIPU Y GENERAL ALVEAR. CORTES A LAS 16 HS. EN RUTAS 60 Y 40**

Las asambleas realizadas esta mañana en ambas localidades establecieron el corte de ambas rutas a partir de las 16 hs. para dar a conocer los reclamos de los productores nucleados en la FAA.

**TUCUMAN: ASAMBLEA EN AUTOPISTA TUCUMÁN – FAMAILLA A LA ALTURA DE INTA / CAMPO DE HERRERA**

Al lado de la ruta se llevó a cabo una asamblea y una conferencia de prensa, con una nutrida concurrencia.